



## SACACORCHOS

- Toda la polémica por la iniciativa de “cobranza delegada” ha dejado una pregunta que va a ser difícil que los de Morena la puedan responder.
- Y es que luego de que se presentó en 2018 y fue rechazada por López Obrador, además de que la presidenta Sheinbaum amenazó con vetarla si era aprobada en el Legislativo, seguimos sin entender por qué razón se revivió una iniciativa que se sacó de la congeladora.
- Además, que personajes como Ignacio Mier, Pedro Haces o Fernández Noroña mostrarán posiciones encontradas o se deslindarán agrega más dudas a lo sucedido.
- El punto central es a quién beneficia la aprobación de una iniciativa que permitía a los bancos cobrar-se directamente de la nómina de los trabajadores y que la Conducef calificó como nociva para los sueldos de los empleados.
- Y uno no quiere pensar mal y creer que ya ciertas instituciones con poder económico encontraron aliados entre los morenistas, para impulsar este tipo de iniciativas que incluso contradicen sus discursos previos, pero todo está muy sospechoso.